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Le nouvel entraîneur du Mans Sarthe Basket a établi un premier état des lieux lors
de la séance de reprise de son équipe, le 17 août, à Antarès.

Comment avez-vous trouvé votre équipe à la reprise ?
Nous n’en sommes qu’au début. Je sens les joueurs déjà très concernés, mais il va falloir
attendre quelques matches amicaux pour tirer de véritables enseignements.

Aviez-vous dressez une feuille de route pour les joueurs pendant la trêve ?
Ceux qui étaient là avant avaient déjà sans doute un programme. Mais les nouveaux sont
arrivés en sachant ce qu’ils avaient à faire. On a la chance de ne pas avoir de joueurs en
méforme ou en surcharge pondérale. La préparation doit nous permettre de remettre tout le
monde dans une forme optimale.

Avez-vous une idée des principes de jeu que vous allez adopter ?
Pour l’heure, je pars un peu dans l’inconnu. Je suis en phase de découverte. On a essayé de
compléter au mieux l’existant pour bâtir un groupe complémentaire et hiérarchisé. C’est un
challenge inédit pour moi. Je vais passer par une phase d’observation et d’ajustement pour
tenter de trouver le meilleur équilibre possible et créer un collectif efficace.

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.

Eric Bartéchéky et ses assistants, Antoine
Mathieu et Dounia Issa.
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